

Badminton: Victoire et revanche de Taymara Oropesa sur Jennie Gai des États-Unis



La Havane, 24 sept. (RHC).- La Cubaine Taymara Oropesa a remporté cette fin de semaine le tournoi international de badminton d'Aguascalientes, catégorie individuelle féminine. Une victoire qui avait en plus le goût d'une revanche, car la Cubaine a battu en finale Jennie Gai, des États-Unis face à laquelle elle avait dû s'incliner l'année dernière, dans ce même site : la cité sportive d'Aguascalientes.

Après avoir perdu les deux premiers sets 13 à 21 et 5 à 11, Taymara Oropesa a sorti son extra et gagné la partie en presque 50 minutes.

«Je me suis centrée sur le match sans réfléchir à gagner ou perdre. J'ai eu ces résultats parce que j'ai lutté jusqu'au dernier point » a déclaré Taymara Oropesa au site Internet JIT via Facebook après la cérémonie de remise de Prix.

Son entraîneur Maykel Moreno a signalé qu'elle avait suivi efficacement la stratégie tracée face à son adversaire. Cette dernière «n'est pas très rapide et nous nous sommes mis à la tâche d'avoir recours à un système tactique de longues distances, très efficace contre des athlètes lents.

Taymara a été très forte, véloce et très concentrée... au cours du second set elle a marqué 10 points d'affilée. »

Chez les messieurs, son coéquipier Osleni Guerrero a décroché la médaille de bronze en individuel.

L'équipe cubaine de badminton vient de reprendre la saison de qualification en vue de Jeux Panaméricains de Lima, après un mois de vacances suite aux Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes où les Cubains ont réussi des médailles de diverses couleurs.

La sélection qui a défendu les couleurs de Cuba au tournoi d'Aguascalientes se rend maintenant au Guatemala pour le 5e tournoi international qui se disputera du 26 au 30 septembre prochain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/172294-badminton-victoire-et-revanche-de-taymara-oropesa-sur-jennie-gai-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba